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Ja aber das hat Zeit. Priorität hat die Ausgestaltung vorallem einzelner Städte. Kijanibonde
existiert ja bereits seit letztem Sommer auch ohne Karte, daher drängt das auch momentan
nicht.
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